

Camiers : premier salon réussi pour le club de modélisme

Publié le 09/07/2013



Au salon du modélisme de Camiers, quelques belles maquettes d'avions étaient exposées.

Ce week-end, le Team Camiers Modélisme avait organisé son premier salon de la maquette à la salle des sports.

Jérémy Bigot, son président, a fait venir une quinzaine d'exposants. « *Ce salon prend le relais de celui d'Étapes qui n'existe plus. On y trouve des maquettes statiques, des démonstrations, des expositions de véhicules agricoles, des camions, des chars, des hélicoptères, des avions, des bateaux, des trains... Pour que tout le monde ait une vision de ce qu'est notre passion.* » Cette exposition aura peut-être fait naître des passions ?

Renseignements : mairie, au 03 21 84 93 11.